

**PERANCANGAN SISTEM ADMISI
BAGIAN ADMINISTRATOR BERBASIS *FRAMEWORK* LARAVEL
(STUDI KASUS: DIREKTORAT *MARKETING* DAN ADMISI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA)**

TUGAS AKHIR

Diajukan untuk Memenuhi Persyaratan Akademik dalam
Menyelesaikan Pendidikan pada Program Studi
S1 Teknik Informatika Universitas Kristen Maranatha

Oleh:

Kafka Febianto Agiharta

1772012



**PROGRAM STUDI S1 TEKNIK INFORMATIKA
FAKULTAS TEKNOLOGI INFORMASI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2020**

PRAKATA

Puji syukur kepada Tuhan yang Maha Esa atas rahmat, berkat, dan karunia-Nya, penulisan karya dengan judul “Perancangan Sistem Admisi Bagian Administrator Berbasis Framework Laravel (Studi Kasus: Direktorat Marketing dan Admisi Universitas Kristen Maranatha)” dapat selesai dengan waktu yang telah ditentukan. Penulis memahami dan mengetahui penulisan karya tulis ini tidaklah mudah dan mengalami banyak kendala dalam menyelesaikannya. Dengan selesainya laporan ini, penulis ingin berterima kasih kepada beberapa pihak yang berkontribusi dan membantu penulis dalam menyelesaikan karya tulis ini, yaitu:

1. Ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Bernard Renaldy Suteja, S.Kom., M.Kom. selaku pembimbing utama yang telah membimbing, mengarahkan, dan membantu dalam penyelesaian karya tulis.
2. Ucapan terima kasih kepada Bapak Billy Susanto Panca, S.T.,M.T. selaku Ketua Program Studi S1 Teknik Informatika Fakultas Teknologi Informasi Universitas Kristen Maranatha.
3. Ucapan terima kasih kepada Ibu Meliana Christianti, S. Kom., M.T. selaku koordinator tugas akhir.
4. Ucapan terima kasih kepada orang tua dan keluarga yang selalu mendukung dan mendoakan.
5. Ucapan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan yang sudah membantu dan memberi dukungan (Avinash, Steven, Zaldy, Jonathan, Roy, Daniel, Ariyanto, Joshua)

Penulis menyadari bahwa karya tulis ini memiliki banyak kekurangan dan tidak lepas dari kesalahan. Oleh karena itu, diperlukan kritik dan saran yang bersifat membangun dan menyempurnakan karya tulis ini. Penulis berharap semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat di kemudian hari.

Bandung, 17 Januari 2021

Kafka Febianto Agiharta

Kafka Febianto Agiharta